



**TINDAK LANJUT**

# **HASIL EVALUASI AKIP 2023**

**DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA**

# TL LHE AKIP

Disusun Oleh Avery Davis

**BERDASARKAN HASIL EVALUASI INSPEKTORAT TERHADAP AKUNTABILITAS KINERJA DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA NOMOR 700.1.2.1/67.Q/NSP TANGGAL 27 MARET TAHUN 2024. MAKA BEBERAPA CATATAN DAN REKOMENDASI TELAH DILAKUKAN PERBAIKAN SEBAGAIMANA PADA TABEL BERIKUT :**



# TINDAK LANJUT LHE

NO	SEBELUM (CATATAN LHE)	SETELAH ( HASIL TINDAK LANJUT)
1	PENETAPAN TARGET DAN PENGUKURAN PADA RENCANA AKSI TIDAK DISERTAI DENGAN PENJELASAN YANG MEMADAI	PENETAPAN TARGET DAN PENGUKURAN PADA RENCANA AKSI INI MENGACU PADA PENETAPAN TARGET PROVINSI SULAWESI SELATAN DI TAHUN AWAL 2018 BERADA PADA 50,50%, DAN INI MERUPAKAN GAMBARAN ATAU KONDISI SECARA UMUM DI SULAWESI SELATAN, JIKA DIINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA KABUPATEN GOWA MENETAPKAN TARGET IPP ( INDEK PEMBANGUNAN PEMUDA ) DI ATAS TARGET PROVINSI SELATAN, INI BERARTI KONDISI PEMUDA DI KABUPATEN GOWA SUDAH MASUK KATEGORI BAIK SECARA RATA-RATA DI SULAWESI SELATAN. SEDANGKAN PENUKURAN RENCANA AKSI TELAH DI JELASKAN SECARA RINCI PADA LAPORAN SAKIP DISORA TAHUN 2023
2	IKU PADA LAMPIRAN YANG TERKAIT “ INDEKS PEMBANGUNAN PEMUDA “ MERUPAKAN IKU PEMERINTAHAN DAERAH KABUPATEN GOWA	IKU YANG DI PAKAI OLAH PEMUDA DAN OLAHRAGA YANG DITETAPKAN SETELAH MENGALAMI PERUBAHAN DAN PERBAIKAN. IKU AWAL TAHUN 2021 ADALAH MENINGKATNYA PEMBINAAN PEMUDA DAN OLAHRAGA DENGAN INDIKATOR PEMUDA MANDIRI DAN PRESTASI OLAHRAGA. SETELAH DIKOREKSI OLEH BAPAK Prof.Dr.H.MUDRAJAT KUNCORO DAN BAGIAN ORGANISASI PEMDA GOWA, IKU TERSEBUT MENGAMBARAKAN SECARA SPESIFIK APA YANG HARIS DICAPAI PADA DINAS PEMUDA DAN OLAHRAGA 5 TAHUN MENDATANG, KARENA CAKUPANNYA MASIH LUAS, SEHINGGA IKU TERSEBUT PERLU DIRUBAH YANG LEBIH SPESIFIK. ADAPUN IKU YANG BARU DITETAPKAN BERDASARKAN BEBERAPA PERTIMBANGN YAKNI INDEKS PEMBANGUNA PEMUDA DEGAN MENGAMBIL INDIKATOR – INDIKATROR PADA DOMINAN DINAS PEMUDA DAN OLAGRAGA YANG SUDAH DI TETAPKAN DAN DIPAKAI DI SELURUH INDONESIA.
3	TARGET INDIKATOR KINERJA “ PEMBANGUNAN PEMUDA “YANG DITETAPKAN DALAM SASARAN STRATEGIS TIDAK TERCAPAI.	DARI NILAI IPP SEBESAR 43,48 % MENUNJUKKAN BAHWA MASIH ADA BEBERAPA INDIKANTOR YANG TERDAPAT PADA DOMAIN LAINNYA YANG MASIH RENDAH, DIANTARANYA DOMAIN KESEHATAN DAN KESEJAHTERAAN, DOMAIN LAPANGAN DAN KESEMPATAN KERJA DAN DOMAIN PARTISIPASI DAN KEPEMIMPINAN, SEHINGGA UNTUK MENCAPAI TARGET NILAI IPP YANG DI TETAPKAN PADA IKU TAHUN 2023, MAKA DIBUTUHKAN KOORDINASI YANG INTENS DAN UPAYA – UPAYA PENINGKATAN CAPAIAN DENGAN INSTANSI YANG TERKAIT DENGAN DOMAIN TERSEBUT. DAN UNTUK LEBIH LENGKAP LIHAT DITABEL PERHITUNGAN IPP HALAMAN 34 -39 PADA LAPORAN SAKIP/LAKIP 2023.

**REPAIR**



**TERIMA  
KASIH**